
Der Rat beschließt die Anschaffung einer Containeranlage in der Größenordnung für die
Unterbringung von ca. 150 Personen.


